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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆さんこんにちは。本日は、Ｇ補佐の期末訪問です。小林
Ｇ補佐・遠藤Ｇ補佐事務局お運びいただきありがとうござい
ます。G補佐の期末訪問に合わせてクラブ協議会を開催させ
ていただきます。常任委員長・クラブ研修リーダー・ＳＡＡに
各委員会をまとめて発表をいただき、その後、小林G補佐に
総評をいただきます。よろしくお願いいたします。
　さて、一昨日の天体ショーはご覧になりましたでしょうか。
今回の皆既月食は、スーパームーンと重なり、綺麗な月食が見
えるのではないかと楽しみにしておりましたが、沼津は、雲も
あり鮮やかな状態で観測できなかったようです。スーパームー
ンと重なる皆既月食は珍しいことで、前回は2015年、次は2033
年10月8日だそうです。私はお客様を見送る折に微かに陰のあ
る月を見ることができました。梅雨入りした時期に天体ショー
を見ることができたのは、ラッキーだったのかもしれません。
　今日は、梅雨の時期におすすめのワインのお話をしたいと
思います。この時期に人気があるのが、フランスですとロワー
ル地方のソーヴィニヨン・ブランというブドウで造られた、サン
セールという白ワインです。ハーブのような清涼感とグレープフ
ルーツのような柑橘の果実味、酸味もあり、鬱陶しい梅雨に
ピッタリなワインです。そして、もう一つはオレンジワインです。
ご存じの方も多いかと思いますが、オレンジワインと言っても
オレンジで造ったワインではなく、白ワインを造るブドウを使っ
て、赤ワインを造るように、ブドウの皮や種と一緒に発酵させ
たワインです。ブドウの皮も一緒に醸造することでオレンジ色
にできあがります。軽めの甘口とやや重めの辛口の2タイプが
あります。鬱陶しい梅雨の時期に、どっしりした赤ワインは
チョット…と思われる方には、辛口のオレンジワインがおすす
めです。辛口の方は、ワインにブドウの種のタンニンが多く含
まれ渋めですので冷やし過ぎずお試しいただくと美味しく楽
しんでいただけると思います。赤と白の中間的な要素を多分に
持つオレンジワインは、どんな料理にも合わせやすいワインで
す。ぜひ、お試しください。

ゲスト �小林　　俊様（静岡第2グループＧ補佐）�
遠藤　茂美様（静岡第2グループＧ補佐事務局）

欠席者（8名）
今田君、小林君、三好君、村上君、
勝呂君、髙原君、寺田君、渡邉（洋）君
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6月4日（金）
　Ｒ親睦活動月間担当例会　米山記念奨学生卓話
　「日本でのCulture�shock」� マドマン・ソピダ君

会員誕生日　　塚本　和弘君、村上　綾一君
配偶者誕生日　　白壁　裕子様（浩之君）

6月11日（金）
　地区大会報告
� 会　長　　野際　宏行君
� 幹　事　　峯村祐紀子君
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１�．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…6/16（水）は6/19（土）最終家族例会に変更
熱 海 南…6/24（木）は創立60周年記念例会
２�．6月よりクールビズ実施

5月合計　22,000円
細澤君…あと4日間、50代を楽しませてください。
野際君…小林Ｇ補佐、遠藤Ｇ補佐事務局、本日は期末
訪問ありがとうございます。よろしくお願いいたします。
積君…①細澤さんにご迷惑をおかけしました。②結婚記
念日です。何回目かは忘れましたが…。
山口君…小林Ｇ補佐、本日はよろしくお願いいたします。
明日は67歳の誕生日を迎えます。

クラブ管理運営� 　リーダー　　實石　　学
　今年度コロナ禍の影響により各委員会の活動は制限
をされましたが、例会が開催されたときにはスムーズな準
備進行がなされプログラムについても滞りなく素晴らし
い内容となり、有意義な時間を過ごすことができました。
親睦活動委員会につきましては企画したほとんどが中止
または延期となりました。この先のコロナの状況が不透
明ですので次年度の行事や企画が満足にできるかどう
かわかりませんが、状況が好転することを願い期待し、ま
た、協力をしていきたいと考えております。会員の皆様一
年間ご協力ありがとうございました。

公共イメージ向上� 　リーダー　　清　　マキ
　今年度から広報委員会の名称が変更になりました。Ｓ
ＮＳ配信を加えることにより、ＲＣの活動をより身近に
みていただこうという方針でしたが、新型コロナウイルス
のまん延により例会そのものが開催されないときも多く、
思ったような広報活動ができませんでした。ただ開催さ
れるときは白壁君、上田君等がこまめに写真を取りＦＢ
やツイッターに例会の様子や講師をＵＰしてくれていま
したので、少しずつ広報の形も変わってきているように思
います。委員の皆様、お疲れさまでした。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

第２回　クラブ協議会　❶

ロータリーの標語　　超我の奉仕

【報告事項】
１�．米山梅吉記念館運営委員1名推薦の件　⇒渡邉真
司君にて決定　⇒任期：2021.7.1～2023.6.30

【議事】
１．6月例会プログラムの件　承認
6月11日 地区大会報告� 会　長　　野際　宏行君

� 幹　事　　峯村祐紀子君
6月18日 イニシエーションスピーチ

会　員　　横溝有美子君
6月25日 正副会長・幹事退任挨拶
7月2日 正副会長・幹事就任挨拶
２．7～9月テーブル編成・次年度慶事品の件　承認
３．沼津ＲＣより『千本をよくする会』へ助成金の件
� 　承認
　�野際：沼津ＲＣより千本をよくする会への助成金を出
したいのですがいかがでしょうか⇒異議なし　当クラ
ブ会員45名×@1,000/名＝45,000を出金
４�．沼商・桐陽ＩＡＣへインターアクト章（バッジ）購入
の件　承認　野際：渡邊洋二郎青少年委員長より桐
陽高校が35個､ 沼津商業高校が19個のインターアクト
章（バッジ）をもらえないかとの連絡がありました。今
年度の青少年委員会の予算より出金させていただき
ます。54個×@550＝29,700（税込）
５�．プロジェクター・スクリーン一式　ホテル保管･設置
料金の件　承認　野際：当初はホテル側より設置保
管料は無料との話だったが､ 沼津北ＲＣ土屋副幹事
より設置保管料を少しでも払った方が良いのではない
かと大友副幹事へ連絡があり、私と沼津北ＲＣの横
山会長と協議をした結果、1クラブ@1,500/月で決定
いたしました。
６．その他
山口：6/6（日）実施予定の『千本をよくする会』清掃です
が、コロナ禍のため中止にしようと思いますが、いかが
でしょうか。また、10/3（日）の清掃予定をＲ奉仕デー（沼
商ＩＡＣ）との兼ね合いがあり 10/10（日）へ変更しまし
た。⇒異議なし　承認
峯村：5/29（土）開催予定の地区大会YouTube 配信の
メーキャップ方法の申請方法について⇒渡邉（雅）：視聴
した方は自己申告でかまわないと思います。⇒野際：承
知しました。次週と次々週で出席受付にて申告していた
だきます。承認

細澤：4月の理事会で例会時の食事の仕方を決めました
が、その通りに行われていないのはなぜでしょうか。理
事会で決定したことは守っていただきたい。⇒峯村：例
会開始前に食事をしていただくとの決定になっておりま
したが、この時間帯は例会前の進行打合せや各行事の
調整などを各会員が行っており非常に重要な時間帯と考
えましたので、会長と協議を重ねた上、例会開始後に食
事の時間帯をつくる事が最善と考え変更をさせていただ
きました。結果、理事会の決定に背く事となってしまい
申し訳ございませんでした。⇒渡邉（雅）：12：30点鐘で
食事をせずに通常通り例会を行い終了後に食事で良い
のではないか。⇒渡邉（真）：例会中の食事を控えていた
だければ、先でも後でも各自の判断で良いのではない
か。⇒實石：各自の判断ではバラバラになってしまうの
で例会終了後が適切かと思います。⇒野際：お食事の
時間を以下のように変更をします。承認　食事①12：10
～12：30（開会点鐘前に終了）　食事②13：15～13：30
例会時間内（12：30～13：15）の飲食はＮＧ　食事①②
の選択は各自判断、お持ち帰りも可能　テーブルはス
クール形式､ 当面はお弁当のまま
細澤：コロナ禍で何度も例会が中止になっておりますが、
会費の返金は考えていませんか。⇒渡辺（芳）：一般的に
我々のような団体は会費を徴収したあと返金するような
ことはしていないと思います。⇒實石：一度会費として支
払ったお金を返金されても受け取る側（法人）が困るの
ではないか。⇒野際：返金は無しといたします。会員よ
り何らかの質疑が有った場合は個別にお話をさせてい
ただき、会員減少による財政難をご理解していただきま
す。承認

理事会だより
◆第12回定例理事会
　2021.5.28（金）13：40～
　出席者16名




